



# Mundharmonika in den Medien!

Liebe SWISS HARPERS

Die Mundharmonika glänzt ja in der Regel nicht durch hohe Präsenz in Radio und Fernsehen. Auch in den gedruckten Medien spielt unser Instrument eine eher bescheidene Rolle.

Der Monat Oktober war eine Ausnahme. Radio DRS widmete der Mundharmonika ganze zwei Stunden Sendezeit. Die Ausstrahlung des Beitrages, morgens von 09:00 Uhr – 11:00 Uhr, war nicht unbedingt zur besten Sendezeit, wurde aber offensichtlich von vielen Radiohörern/Innen verfolgt. Einige haben sogar angerufen und

ihr „Können“ auf der Mundharmonika live über den Äther geschickt. Mit Roland van Straaten stand dem DRS Moderator ein äusserst kompetenter Mundharmonika Fachmann zur Seite und van Straaten's Demonstrationen zeigten, wie weit der Bogen zwischen den Amateuren und den Profis gespannt ist. Wir bemühten uns, mit einem Anruf im Studio, auf den SWISS HARPERS Verband aufmerksam zu machen, wurden aber leider nicht berücksichtigt.

Radio Eviva, ein Sender auf dem jeden Tag Mundharmonika Musik zu hören ist, hat der Mundharmonika auch eine spezielle Sendung gewidmet. Dies ist vor allem erfreulich, weil wahrscheinlich viele Hörer gar nicht realisieren, dass das Gehörte Mundharmonika Musik war. Vielleicht werden durch solche Sendungen die Sinne für die Mundharmonika etwas geschärft.

Sogar im Fernsehen gab es Mundharmonika Musik. Am Samstag-Abend, in der Sendung „Potz Musig“, spielten D'Muulörgeler vo Kriens. Leider nicht live, aber in einem toll gemachten Film Beitrag beim Oeschinensee, ob Kandersteg.

Tolle Reklame für beste Mundharmonika Musik.

Mit vereinten Kräften schaffen wir hoffentlich auch in Zukunft unserem Instrument Zeitfenster in den Medien zu verschaffen. Steter Tropfen höhlt den Stein.

Werner Speiser